

ぞうたん

Episode 4

今回は特別編!「新世夏祭り(マルシェ)」が開催されました!



2年次の「総合的な探究の時間」の課題研究（グループ研究）の取組として地域活性化チームによるマルシェ「新世夏祭り」を開催しました。天候にも恵まれ、多くのお客様にお越しいただき、大盛況となりました。特別版としてマルシェの様子をお伝えします！

ありあけ新世マスコット
キャラクターありじい

新世夏祭り

8月6日(日) 11:00~15:00 大牟田駅西口電車カフェ周辺

「オープニングイベント」

吹奏楽部によるファンファーレが響き渡り、4月から計画、準備していたマルシェ「新世夏祭り」がついに始まりました。朝から暑い日でしたが、生徒たちみんなでステージのセッティング、出店の準備などを行いました。また、開催にあたり、地域の方々や多くの企業様などから協賛金をいただきました。多くの方々からご支援をいただき、夏祭りの開催に至ることができました。



今日はたくさん
楽しんでください!



生徒代表挨拶

「吹奏楽部・ダンス部披露」

電車カフェ前の特設ステージで、吹奏楽部の演奏とダンス部の演技を披露しました。昔、大牟田のまちを走っていた電車の前で演奏、演技することで、大牟田の歴史を感じることもできました。また、多くの方々から大きな拍手をいただきました。

ありがとうございました！！



アンコールの声も
いただきました！！

「マルシェ」開催!

マルシェには「かき氷販売」「輪投げ」などいろいろな店を出しました。好天に恵まれたこともあり、かき氷が特に売れていました。「ヨーヨー釣り」や「輪投げ」、「メダカすくい」は子どもたちに大人気でした。「野菜販売」も盛況で大牟田の新鮮な野菜を買って帰られる方もたくさんおられました。



ありあけ新世マスコット
キャラクターしんばち

今後は月に1回の開催予定だよ。次回開催日は
HPなどで案内するよ。ぜひ来てください!

てっぽん部や茶道部の
みんなもマルシェに
参加してくれました!

生徒の感想より

- 最初は売れるか不安だったけど、お客様が笑顔で食べてくれるのを見てうれしくなりました。また、大牟田駅を新世生の力で盛り上げることができたと思います。これからも大牟田市をより良くしていくことに貢献していきたいです。
- 接客が難しかったです。最初は慣れなかったけれど、だんだん慣れてきていろいろと勉強になりました。